

# 市議会議員を勇退 新たなチャレンジへ

県のパイプ役となって  
久喜市の発展に貢献を



議会最終日の様子(3月2日)

日頃よりご支援ご指導頂き  
ありがとうございました。

## 東京理科大学跡地に 看護専門学校を誘致

久喜市は、東京理科大学跡地の活用として、公益社団法人地域医療振興協会が運営するさいたま看護専門学校の誘致を発表しました。同専門学校は、さいたま市緑区から移転し令和7年度の開校を目指します。譲渡について有償か無償かはまだ決まっておらず、今後協議の予定です。

平成26年の初当選以来、皆様と力を合わせ、がむしやらに取り組んだ2期8年間で、農業テーマパークや大東文化大学のスクールバス誘致、小中学校の適正規模・適正配置など、久喜市のまちづくりにおいて成果を上げることができました。

久喜市は交通の要所となっており、人、モノ、サービスが行き交うまちとしての発展を期待されています。私は、県のパイプ役となって、市民のため久喜市がより成長できるように貢献していきます。



二転三転し、令和3年度は売却を予定していません。理科大の跡地は、令和

2年度までに建物解体や計画作成など約5億6千万円が注ぎ込まれており、そのうち維持管理費には約2億5千万円がかかっています。この誘致で跡地活用について解決の兆しが見えてきました。

## 新堀地区の幹線道路 令和5年以降舗装工事へ



代理で、市に要望書を提出

県道北根菅蒲線と県道川越栗橋線を結ぶ菅蒲町新堀地区の幹線道路である市道菅蒲10号線は、令和3年度に路面性状調査を行い、令和5年度以降に舗装工事を行う予定になりました。令和4年度は、速度制限も含め交通規制について警察と協議の予定です。

以前から陥没など路面状態の悪い同道路は、大型車両の通行による騒音が激しく、住民から不満が出ています。そのため、昨年2月に、地元菅蒲10区から市に道路舗装整備の要望書を提出しています。

## 菅蒲南中学校 キャンドルアート

菅蒲南中学校の閉校イベントでキャンドルアートが開催されました。



## 本町小の大規模改修は 学校統廃合後に持ち越し



雨漏りで天井に穴(本町小)

長年放置されてきた本町小の校舎雨漏り問題ですが、補正予算でトイレや雨漏りの改修をおこなうことになりました。大規模改修は、本町小学校と久喜北小学校の学校統廃合の中で検討されます。令和4年度に学区等審議会に答申されます。

# 平沢健一郎



動画で市政報告  
をしています。  
QRコードから  
ご覧になれます



○プロフィール  
誕生日 昭和47年7月25日  
趣味 地域活動 ゴルフ  
特技 水泳 剣道4段 篠笛演奏

○経歴  
菅蒲中学校-不動岡高校-神奈川大学  
自由民主党久喜支部 副支部長  
しょうぶっ子ゆうゆうプラザ 実施委員長  
ブルーフェスティバル実行委員会 副実行委員長  
久喜市消防団 ローズバグ 阿波踊りくき連